



# ほうふだより



## 大雪3つの危険！

～ そのまさか あなたの隣は ノーマルタイヤ ～



自身は冬用タイヤで安全を確保しつつ、大雪の日に  
どうしても外出が必要か、再検討してみましょう！



国土交通省 中国地方整備局  
@mlit\_chugoku

2/8（土）未明から国道2号山口県山陽小野田市で  
発生したスタックはノーマルタイヤによる立ち往生でした。  
雪道をノーマルタイヤで走行すると危険かつ迷惑です!!  
冬用タイヤやチェーンを装着して走行ください。  
#大雪 #立ち往生 #スタック #通行止め #国道2号

ノーマルタイヤのスタック状況



出典:令和7年2月8日  
国土交通省 中国地方整備局SNS投稿



令和5年1月25日 撮影  
周南バイパスでの立ち往生



令和5年1月25日 撮影  
道の駅ソレーネ周南駐車場も大渋滞

発行元  
問合せ

国土交通省 中国地方整備局 山口河川国道事務所  
道路管理第二課 防府維持班

〒747-8585

山口県防府市国衙1丁目10番20号 TEL(0835)22-3093

事業について詳しくはホームページをご覧ください。



X(旧Twitter)



最新情報などを配信しています。

Facebook



道路の異状を発見したら…  
**緊急通報 #9910へ**  
24時間



事業説明動画を配信しています。  
YouTube

Instagram

